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Летняя пора – время солнца, те‑
плых дождей, дачных поездок и отдыха. 
Но  для  людей не  всех специальностей 
жаркие дни приходят вместе с отпуском. 
Речь идет о дорожниках. С таянием снега 
для них наступает по‑настоящему горя‑
чий сезон. За непродолжительный пери‑
од времени нужно привести в должный 
вид или  построить не  один километр 
дорог. А в условиях короткого северного 
лета приходится работать на  опереже‑
ние, да еще и применять более сложные 
технологии – девять месяцев зимы, рез‑
кие перепады температур, суровые кли‑
матические условия оставляют весомый 
след на дорожном полотне. В круглосу‑
точном режиме специалисты появля‑
ются на  магистралях городов с  целью 
устранения выбоин и  ям на  региональ‑
ных и  федерльных трассах, приводя 
их в нормативное состояние. Но одними 
ремонтами и  реконструкциями ограни‑
чиваться нельзя. О  современном поло‑
жении дел, о  программах и  последую‑
щих этапах развития автодорожной сети 
на  региональном и  федеральном уров‑
нях с нами поделился дорожник со ста‑
жем, генеральный директор АО «ДСК 
«АВТОБАН», депутат Думы ХМАО‑ 
Югры Алексей Андреев:

«Дорожная тема всегда имела особую 
актуальность для меня лично и, думаю, 
волнует всех граждан. На  сегодняш‑
ний день федеральные трассы, которые 
полностью соответствуют норматив‑
ным требованиям, составляют 83 про‑
цента. Хочу отметить, что это довольно 
неплохой показатель. Если сравнивать 
с  2010  годом, то  их  было на  порядок 
меньше – всего лишь 38,6 процента. 
А это значит, что мы движемся в верном 
направлении. Иначе обстоят дела на ре‑
гиональном уровне. Для  достижения 
высоких показателей каждому региону 
следует внедрять программу, которая 
отразит реальное положение дел и  на‑
глядно покажет, что, как, кому и  ког‑
да делать. Рад отметить, что  в  ХМАО‑ 
Югре с  2018  года уже реализуется мас‑
штабный национальный проект под на‑
званием «Безопасные и  качественные 
автомобильные дороги». В  рамках про‑
екта большое внимание уделяется нор‑
мативному состоянию дорожной сети, 
устранению очагов аварийности и  по‑
вышению уровня безопасности, все 
эти показатели достигаются ремонтом 
и  реконструкцией существующих до‑
рог. На 2019 год в Югре запланировано 
отремонтировать 115 км автомобиль‑
ных дорог регионального и  межмуни‑

ципального значения, 121 км на трассах 
федерального значения и  102 км му‑
ниципальных дорог. Стоит отметить, 
что  доля автомобильных дорог регио‑
нального значения, соответствующих 
нормативным требованиям в  Югре, 
является одним из  лучших показателей 
в стране и составляет 84,8 процента!

Если говорить о  реализации про‑
граммы национального проекта на кон‑
кретных территориях, то предлагаю об‑
ратить внимание на  Нижневартовскую 
агломерацию. В  этом году на  улучше‑
ние улично‑дорожной сети направят 
порядка 450 миллионов рублей. Такая 
сумма выделена впервые. К  примеру, 
в  2017  году финансирование составило 
260 миллионов рублей, а  в  2018  году – 
180 миллионов рублей. Наблюдать та‑
кое значительное увеличение стало 
возможно только благодаря участию 
в  национальном проекте. За  шесть лет 
планируется получить более трех млрд 
рублей, которые позволят, привести до‑
роги в соответствие требованиям наци‑
ональных стандартов, сократить очаги 
аварийности и количество пробок.

Также хочу отметить, что  вместе 
с  приведением дорог в  нормативное со‑
стояние следует заниматься и развитием 
транспортной сети. ХМАО‑Югра имеет 
особое транзитное положение, позволя‑
ющее создать дорожную сеть, соединя‑
ющую регионы России в  направлениях 
«север – юг» и «запад – восток». Развитие 
транзита для региона окажет позитивное 
влияние на  социально‑экономическое 
развитие всей Югры, что, в свою очередь, 
будет способствовать повышению каче‑
ства жизни югорчан. А это и есть главная 
цель нашей деятельности».

Повышение качества жизни населе‑
ния не ограничивается ремонтом и стро‑

ительством дорог в округе, Алексей Ан‑
дреев постоянно добивается участия 
в  строительстве объектов социального 
значения. Усилиями Ханты‑Мансий‑
ского филиала АО «ДСК «АВТОБАН» 
с 2012 года на территории избирательно‑
го округа №16, а также в Нефтеюганском 
районе и Пыть‑Яхе решается жилищная 
проблема, нехватка мест в  детских до‑
школьных учреждениях, образователь‑
ных школах, строятся спортивные ком‑
плексы и  облагораживается городская 
территория. Более подробно о  реали‑
зованных и  планируемых стройках мы 
расскажем на 2–3 страницах.

От  темы строительства и  решения 
системных проблем предлагаем перей‑
ти к  более частным. На  4–5 страницах 
представлен полугодовой отчет деятель‑
ности общественной приемной депу‑
тата Алексея Андреева. Здесь читатели 
смогут ознакомиться как  со  статисти‑
ческими данными, так и с жизненными 
историями мегионцев и вартовчан изби‑
рательного округа №16.

На  6–7 страницах своими успехами 
поделится фонд развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ», которых удалось достичь 
с января по июль 2019 года.

Дорогие читатели, помните, 
что  не  бывает безвыходных ситуаций. 
Никогда не опускайте руки и не бойтесь 
обращаться за  помощью к  своим дру‑
зьям, близким людям, общественным 
организациям и  в  государственные уч‑
реждения. Всегда найдутся отзывчивые 
и добрые люди, которые помогут в труд‑
ную минуту. На 8–й странице представ‑
лены контакты одного из  таких мест, 
где вас всегда выслушают и постарают‑
ся сделать все, чтобы сложившаяся 
проблема разрешилась как  можно 
скорее.
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НОВОЕ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ
В  Югре продолжается строительство объектов социальной инфраструктуры, 

в  том числе школ и  больниц. Напомним, что  на  прошедшей в  мае прямой линии 
с губернатором Югры жители региона вновь обозначили проблему нехватки школ 
в округе.

Глава региона Наталья Комарова согласилась с  тем, что  не  хватает не  только 
школ, но и детских садов.

– Мы должны построить в регионе более 100 школ. Поэтому будем использовать 
и частные инвестиции, – заявила она.

Инвестиции есть. В том числе и от проверенного временем застройщика Югры 
АО «ДСК «АВТОБАН», причем не только для строительства школ.

Депутат Думы Югры от фракции «Единая Россия» Алексей Андреев не раз отме‑
чал: «Для прогрессивного развития городского пространства необходимо охваты‑
вать все сферы: образование, спорт, здравоохранение, дороги. И главное работать 
совместно в  одном направлении и  комплексно решать возникающие проблемы». 
Что значит комплексно? Судите сами, точнее, читайте наш материал.

ШКОЛЬНИКОВ ЖДУТ СЮРПРИЗЫ

В  ближайшем будущем родители школьников Ме‑
гиона и  Нижневартовска смогут вздохнуть с  облег‑
чением: в  муниципалитетах появятся новые школы. 
Вместе с тем решится и еще одна наболевшая проблема – 
перевод всех детей на односменную форму обучения. 
Но обо всем по порядку.

С 2017 года началось строительство школы на 300 
мест в поселке Высокий, возводимой в рамках програм‑
мы «Развитие образования в Югре на 2018–2025 годы 
и на период до 2030 года». Застройщик проверенный, 
так что  волноваться не  стоит. Им стал Ханты‑Ман‑
сийский филиал АО «ДСК «АВТОБАН». Сегодня 
здесь завершается внутренняя отделка помещений, 
а  в  пищеблок завезено оборудование. Особое внима‑
ние – благоустройству территории. Строители делают 
проезды и спортивные площадки. Жители поселка об‑
ратили наше внимание и еще на один факт: подрядчик 
при  строительстве образовательного учреждения по‑
старался сохранить большинство деревьев. Рядом с ос‑
новным зданием идет работа по подготовке площадки 
под газовую котельную.

– Сейчас мы переносим сети канализации, после 
этого приступим к  обустройству фундамента под  ко‑
тельную, к  концу месяца ее смонтируем. Все работы 
идут по  графику, – пояснил инженер производствен‑
ного отдела АО «ДСК «Автобан» Сергей Чернышов.

В  новой трехэтажной школе на  радость детворе 
будет и бассейн. А еще и специализированные учеб‑
ные кабинеты: изобразительного искусства, музыки 
и  пения. Появится сенсорная комната и  даже ка‑
бинет для  занятий по  изучению правил дорожного 
движения и конструирования. Здесь же будет созда‑
на настоящая, не для галочки, универсальная безба‑
рьерная среда. Словом, школа – не только настояще‑
го, но и будущего.

– Школа в  Высоком – это, в  первую очередь, уве‑
личение количества учебных мест. С  введением ее 
в  эксплуатацию появится возможность организовать 
образовательный процесс в  одну смену, а  во  второй 
половине дня предоставлять дополнительные услуги. 
Хочется отметить, что  губернатор Югры Наталья Ко‑
марова обратила внимание на  необходимость строи‑
тельства современных образовательных центров, отве‑
чающих всем требованиям и стандартам. Этот объект 

будет именно таким, – рассказал глава Мегиона Олег 
Дейнека.

Инженер Сергей Чернышов, с которым нам удалось 
связаться, подтвердил, что  все работы выполняются 
в срок, и есть уверенность, что объект будет сдан со‑
гласно графику, включая благоустройство территории 
и обустройство футбольного поля на пришкольной 
площадке. Плановый ввод в эксплуатацию – четвер‑
тый квартал 2019 года.

ПРОЕКТ ГОТОВИТСЯ
И  это не  все хорошие новости на  сегодня. Вни‑

мательный читатель спросит: «Школа в  поселке Вы‑
сокий – это отлично, а мы как же?». Сегодня жители 
Нижневартовска и  Мегиона говорят: как  только на‑
чинается прием в  первый класс, родители выстраи‑
ваются в  очередь, чтобы определить своего ребенка 
в  школу. Желательно поближе к  дому. Для  столицы 
Самотлора, которая за  последние годы значительно 
выросла, – это особая головная боль. В так называе‑
мой ипотечной долине нет ни  одной школы. Строи‑
тельство еще идет. Но, как говорят предварительные 
расчеты, и  она не  закроет потребности города. Так 
вот, в  Нижневартовске в  25‑м квартале планируется 
строительство общеобразовательной школы на  1125 
учащихся. Напомним, что  еще  в  феврале на  Россий‑
ском инвестиционном форуме в  Сочи было подпи‑
сано концессионное соглашение о  финансировании, 
проектировании, строительстве и эксплуатации этого 
объекта между муниципальным образованием Ниж‑
невартовск и  ООО «Социальная инфраструктура». 
Генеральным подрядчиком стала группа компаний 
«АВТОБАН». В  настоящее время идет подготовка 
проектной документации.

– Городу нужны новые школы, отвечающие всем 
современным требованиям, – отмечает директор де‑
партамента образования администрации Нижневар‑
товска Эдмонд Игошин.

В  Мегионе также идет подготовительная работа 
по  строительству школы на  1600 мест в  20‑м микро‑

районе. Сначала здесь планировалось строительство 
образовательного учреждения на  550 мест, сейчас, 
как  говорили выше, – на  1600 мест. Объект построят 
в рамках концессионного соглашения. Напомним, этот 
механизм не  раз обсуждался в  правительстве Югры 
и  был рекомендован к  применению в  муниципалите‑

тах. У АВТОБАНа в этом направлении солидный опыт. 
В новой школе планируется делать упор на углублен‑
ное изучение отдельных предметов, а  отличительной 
особенностью этого учреждения, как  и  других объ‑
ектов АВТОБАНа, станет наличие универсальной 
безбарьерной среды.

АГОРА УЗНА ЛА, ЧТО…



3№ 7 (32) ОТ 31 ИЮЛЯ 2019 ГОДА

ГОРОД СПОРТА

Создание социальной инфраструктуры – это, разу‑ 
меется, не только школы. В центре внимания – спор‑
тивные и социальные объекты, больницы, строитель‑
ство дорог. Словом, все то, что ведет к улучшению ка‑
чества жизни югорчан. 

Еще в июне 2016 года для решения системных про‑
блем в области спорта на территории избирательного 
округа №16, Алексей Андреев предложил внести кор‑
ректировки в адресную инвестиционную программу 
Югры. Если быть точнее, то включить в нее строитель‑
ство спортивного комплекса с универсальным игро‑
вым залом и плоскостными сооружениями в Мегионе. 
Новый и современный объект должен распахнуть свои 
двери в этом году. Его ввода ждут не только спортсме‑
ны Мегиона, но и Нижневартовска. Ведь именно на 

его площадках можно проводить соревнования реги‑
онального уровня. Порадуем, ждать осталось недолго. 
Внутри здания практически все готово – в зале уло‑

жено напольное покрытие, осталось только нанести 
разметку и установить оборудование. Плоскостные 
спортивные сооружения на улице также полностью 
смонтированы. 

– Например, площадь уличного футбольного поля 
составляет 5400 квадратных метров, есть еще стрит‑
больная площадка. Для занятий игровыми видами 
спорта, такими как футбол, баскетбол, волейбол, пио‑
нербол, у нас созданы все условия, – отмечает главный 
специалист отдела физической культуры и спорта ад‑
министрации Мегиона Елена Литвина. 

Строительство и этого объекта ведется при участии 
АО «ДСК «АВТОБАН». А потому не стоит удивляться, 
что отдельное внимание строители уделили развитию 
дорожно‑транспортной инфраструктуры. Проехать 
к новому спортивному комплексу можно будет по 
дороге, которая строится от пересечения проспекта 
Победы с улицей Норкина. Уже уложено щебеночное 
основание, выставлены бордюры. Параллельно обу‑

страивается тротуар. До мелочей продумано и уличное 
освещение. Полностью объект будет готов к сдаче вме‑
сте с дорогой в сентябре, затем начнется работа по его 
паспортизации. И уже после этого новый спортивный 
комплекс распахнет свои двери для первых посетите‑
лей. Здесь, к слову, также создана безбарьерная среда. 
Есть даже два лифта для инвалидов‑колясочников.

– Отрадно, когда в родном городе строятся объекты 
социальной сферы, особенно настолько востребован‑
ные и долгожданные, необходимые, в том числе и для 
улучшения качества жизни жителей города. Особенно 
радует, что возведение спортивного комплекса осу‑
ществляется на новой, неосвоенной территории. Это 
послужит дополнительным импульсом для дальней‑
шего благоустройства данной местности. Будем наде‑
яться, что это не последний объект, который появится 
в городе в ближайшее время, – утверждает депутат 
Думы Мегиона, член фракции «Единая Россия» 
Игорь Шамиев.

А ЧТО С ЖИЛЬЕМ?
Все новые социальные объекты – ничто, если у  человека нет своего жилья. 

Для повышения инвестиционной привлекательности малых городов Югры необ‑
ходимо менять условия жилищных и ипотечных программ для муниципалитетов 
с низким уровнем развития рынка жилья. Об этом не раз на окружном уровне 
говорили специалисты. Ведь по  статистике, в  автономном округе наибольшее 
количество жилья ежегодно вводится в городах с развитым коммерческим рын‑
ком – Сургуте, Нижневартовске, Ханты‑Мансийске, Нефтеюганске. Малые горо‑
да, к которым относятся Мегион и Пыть‑Ях, где АВТОБАН ведет строительство, 
строят не так уж и много. Но благодаря АО «ДСК «АВТОБАН» удалось изменить 
ситуацию. С 2012 года предприятие построило почти 63 тыс. квадратных метров 
социального жилья в  Мегионе, Пыть‑Яхе и  Нефтеюганском районе. Большая 
часть квартир передается как раз по госконтракту для расселения жителей по це‑
левым программам.

– Ежегодно ко мне обращаются за помощью по две тысячи граждан, и каждый 
седьмой запрос – по решению жилищной проблемы. Семьи, не имея возможности 
приобрести квартиры на свободном рынке, десятилетиями ютятся в общежитиях, 
коммуналках, балках… Малые города и поселки Югры – это, прежде всего, тер‑
ритории социального строительства. Как депутат Думы округа и как глава стро‑
ительной компании я с самого начала взял на себя часть ответственности за ре‑
шение жилищной проблемы в городах и поселках своего избирательного округа. 
Для меня это означало: добиваться выделения из окружного бюджета большего 
финансирования на выкуп жилья по соцпрограммам и одновременно содейство‑
вать развитию рынка жилья», – говорит генеральный директор АО «ДСК «АВТО‑
БАН», депутат Думы ХМАО‑Югры Алексей Андреев.

Подводя итоги, можно сказать: мир, точнее, в нашем случае города меняются. 
К лучшему. Изменения признают даже самые закоренелые скептики.

Многие наработки фонда «Мы вместе», также как и практики АВТОБАНа, 
заслуживают искренней благодарности от жителей региона. Может и потому, 
что Алексей Андреев ориентирован на конкретных людей. Хорошая позиция.

ТОЛЬКО ФАКТЫ

Главной особенностью спортивного комплекса с  универсальным игровым 
залом и плоскостными сооружениями является наличие большого зала площа‑
дью 1008 квадратных метров, где будут проходить тренировки и соревнования 
по игровым видам спорта: мини‑футболу, баскетболу и волейболу. Также преду‑ 
смотрены тренажерный зал и зал для занятий по единоборству. На улице обу‑ 
строены беговые дорожки длиной 6027 квадратных метров, футбольное поле 
размером 5400 квадратных метров

С 2012 года АО «ДСК «АВТОБАН» построило почти 63 тыс. квадратных ме‑
тров социального жилья.

АГОРА УЗНА ЛА, ЧТО…
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КАКИХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ УДАЛОСЬ
ДОСТИЧЬ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ

АЛЕКСЕЯ АНДРЕЕВА
Оценить эффективность работы можно по  двум 

критериям: количественному и качественному. С пер‑
вым все предельно ясно: достаточно обратиться 
к  статистическим данным и  сопоставить их  с  уста‑
новленными. Вот тут‑то  и  узнаем, удалось  ли спра‑
виться с  поставленной задачей за  определенный пе‑
риод времени или нет. А сказать однозначно, хорошо 
это или  плохо, практически невозможно. У  каждого 
человека свое мерило, и от этого мнения об оконча‑

тельном результате могут быть разными. Но, несмо‑
тря на это, депутат Думы ХМАО‑Югры Алексей Ан‑
дреев считает, что  в  работе намного важнее именно 
качество, а не цифра в отчете и достижение заданного 
эталона. На  первый план выходят повышение уров‑
ня жизни населения в округе, реально оказанная по‑
мощь, разрешенная проблема.

Охарактеризовать проделанную работу обще‑
ственной приемной Алексея Андреева за прошедшие 

полгода смогут сторонники как первой позиции, так 
и  второй. Любителям наглядности и  точных харак‑
теристик предлагаем ознакомиться с  показателями, 
которых достигла общественная приемная в  период 
с 01.01.2019 по 30.06.2019. А кто солидарен с мнени‑
ем Алексея Андреева, может составить свое суждение 
после ознакомления с жизненными историями меги‑
онцев и вартовчан избирательного округа №16.

исков, заявлений, возражений в суды 
общей юрисдикции подготовлено

73

обратились за помощью

1581 человек

решено частных проблем

1032
получили правовую поддержку

290 человек

выиграно гражданско-правовых 
споров при поддержке юриста

общественной приемной

44

жителей, доказавших свое право
на звание «Ветеран труда»,

12

КАК РАЗРЕШИТЬ ВОЗНИКШУЮ ПРОБЛЕМУ?
– В общественную приемную депутата Алексея 

Андреева обращаются югорчане с вопросами раз‑
личного характера. В непривычной, затруднительной 
ситуации наступает растерянность и неопределен‑
ность. «Что же теперь делать? Как найти решение из 
сложившейся ситуации?» – первые вопросы, которые 
озвучивают заявители. Сотрудники общественной 
приемной Алексея Андреева – квалифицированные 
специалисты, которые всегда выслушают и сделают 
все возможное, чтобы человек за минимальной про‑
межуток времени смог получить положительный ре‑
зультат.

Так, к парламентарию обратилась Макка Саид‑Ха‑
мидовна Дударова за помощью в оформлении инва‑
лидности. Самостоятельно ей не удалось получить 
направление на медико‑социальную экспертизу. По 
запросу сотрудников общественной приемной, в Ниж‑

невартовской городской поликлинике заявительнице 
выдали направление, провели медицинское обследова‑
ние и присвоили ей инвалидность. В настоящее время 
Макка Саид‑Хамидовна уже получает полагающиеся 
выплаты.

– Вопрос присвоения звания «Ветеран труда» 
продолжает оставаться востребованным для  жителей 
ХМАО‑Югры. В  общественную приемную поступи‑
ло коллективное обращение от  жителей города Ме‑
гиона: В. Н. Мулюкина, И. Г. Гелетий, А. С. Дмитриева, 
О. А. Бурцевой, А. Н. Козлова. Граждане первоначально 
обращались за  помощью в  департамент социально‑
го развития ХМАО‑Югры, но  там  им отказали. Тогда 
юристом общественной приемной были подготовлены 
соответствующие исковые заявления в суд, сформиро‑
ваны полные пакеты необходимых документов, а так‑
же пошагово разъяснены действия для  заявителей. 

В результате судом требования истцов были удовлет‑
ворены в полном объеме, и каждый получил заслужен‑
ное звание.

– Длительное время в городе Мегионе остро стоял 
вопрос благоустройства участка дороги около дома 3 / 2 
по улице Строителей – ямы и выбоины стали постоян‑
ными спутниками для водителей и пешеходов. С целью 
устранения возникающих неудобств в  общественную 
приемную депутата Алексея Андреева обратилась Та‑
тьяна Артемьева.

Сотрудником общественной приемной была про‑
ведена работа по поступившему обращению. В резуль‑
тате при взаимодействии депутата Думы ХМАО‑Югры 
Алексея Андреева, депутата Думы города Мегиона 
Константина Кеменчижиди и  администрации города 
Мегиона данный участок дороги был отсыпан песком 
и щебнем, а также организован временный тротуар.

ЗВАНИЕ «ВЕТЕРАН ТРУДА ХМАО-ЮГРЫ» ПРИСВАИВАЕТСЯ…

• лицам, награжденным орденами и медалями;
• удостоенным почетных званий СССР или Российской Федерации;
• награжденным ведомственными знаками отличия в труде;

• лицам, имеющим награды или почетные звания ХМАО-Югры;

• трудовой стаж не менее 20 лет для женщин и 25 лет для мужчин;
• или стаж, необходимый для назначения пенсии за выслугу лет; 
• лицам, начавшим трудовую деятельность в несовершеннолетнем возрасте 

в период Великой Отечественной войны и имеющим трудовой стаж не ме-
нее 40 лет для мужчин и 35 лет для женщин.

• трудовой стаж не менее 20 лет для женщин и 25 лет для мужчин;
• или стаж, необходимый для назначения пенсии за выслугу лет.

+

+

ЗВАНИЕ «ВЕТЕРАН ТРУДА» ПРИСВАИВАЕТСЯ…
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Алексей Андреев провел приня‑
тие присяги для  лиц, принимавших 
гражданство Российской Федерации 
в Мегионе.

Новоиспеченными гражданами 
России стали четыре человека: двое 
восточных славян и двое уроженцев 
из  центральной Азии. Перед госу‑
дарственным флагом РФ, должност‑
ными лицами МВД России в торже‑
ственной обстановке собравшиеся 
произнесли текст присяги, после чего 
получили из  рук Алексея Андреева 
текст Конституции Российской Фе‑
дерации. Присутствующие призна‑
лись, что  появление депутата Думы 
ХМАО‑Югры стало для  них прият‑

ным сюрпризом, и этот день они за‑
помнят надолго.

«Поздравляю вас с  получени‑
ем гражданства Российской Феде‑
рации. С  сегодняшнего дня каж‑
дый из  вас стал полноправным 
гражданином великой страны. Это 
не  только честь, но  и  большая от‑
ветственность, а  также исполнение 
ряда обязанностей. Хочется поже‑
лать, чтобы вы смогли в  полной 
мере реализовать свои способно‑
сти, обрести здесь настоящий дом 
и  построить счастливую жизнь», – 
обратился к присутствующим Алек‑
сей Андреев.
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– В летнее время для родителей школьников возникает вопрос: чем занять детей 
и как им с пользой провести свободное время? На помощь приходят летние лагеря. 
В Мегионе ребята, посещающие спортивно‑оздоровительные площадки временного 
пребывания, кроме позитивных эмоций в этом году получили еще и сладкие подар‑
ки. Идею раздачи сладостей подала и. о. директора МБУ ДО «ДЮСШ «Вымпел» го‑
рода Мегиона Зульфия Ниязова. А осуществить задуманное помогла общественная 
приемная Алексея Андреева.

– Владимир Осипкин обратился за помощью в общественную приемную Алек‑
сея Андреева с  просьбой восстановления документов об  образовании, которые 
были утеряны. В  ходе приема было выяснено, что  заявитель не  может претендо‑
вать на получение мер социальной поддержки, так как не трудоустроен и не состо‑
ит на учете в Центре занятости населения. Встать на учет также не представлялось 
возможным, так как у него не было документов об образовании. Сотрудниками был 
подготовлен запрос в учебное заведение, где в 1980 году обучался заявитель, – Эн‑
гельсский индустриально‑педагогический техникум, сейчас Энгельсский колледж 
профессиональных технологий. Там  специалисты подняли документы из  архива 
и направили их заявителю.

– Марии Николаевне Ремизовой необходимо было оказать помощь в получении 
информации о сроках выделения земельного участка. После того, как сотрудники 
общественной приемной подали запрос в департамент муниципальной собственно‑
сти земельных ресурсов города Нижневартовска, заявительница получила развер‑
нутый ответ по интересующему ее вопросу.

– За  годы плодотворной работы у общественной приемной Алексея Андреева 
успели появиться постоянные заявители. Это люди, которые при решении проблем‑
ных ситуаций, пробовали использовать разные механизмы, но только при помощи 
парламентария удавалось достигнуть положительного результата в кратковремен‑
ные сроки. Одним из таких людей стала жительница города Нижневартовска Яна 
Юрьевна. Впервые она обратилась в  конце 2017  года. Тогда ее семью переселили 
из  ветхого и  аварийного жилья в  квартиру. Со  слов заявительницы, на  протяже‑
нии трех месяцев самостоятельно она не могла получить документы на новое жи‑
лье. Тогда сотрудником общественной приемной был составлен запрос на имя главы 

города Нижневартовска Василия Тихонова, после чего Яне Юрьевне в ускоренном 
порядке предоставили информацию о  стадии готовности документов на  жилье, 
а затем и сами документы.

Второй раз заявительница обратилась с  насущной проблемой, которая трево‑
жила жителей 25 и 26–го микрорайонов. Данная территория никем не очищалась 
от снега и была ограждена забором, установленным ЗАО «Нижневартовскстройде‑
таль». Для того, чтобы пройти, необходимо было пробираться по сугробам и обхо‑
дить вокруг весь микрорайон. Тогда, с целью разрешения проблемы, заявительницей 
было направлено обращения в  ЗАО «Нижневартовскстройдеталь» и  в  управляю‑
щую компанию, но ответа так и не поступило. После вмешательства общественной 
приемной ЗАО «Нижневартовскстройдеталь» организовало транзитный проход 
для жителей микрорайона, и была произведена очистка снежных масс на придомо‑
вой территории.

Есть в копилке и еще одна совместно разрешенная проблема. В доме, где прожи‑
вает Яна Юрьевна, на верхних этажах произошло затопление, вследствие которого 
часть воды проникла в бетонные перекрытия и при значительном перепаде темпе‑
ратур на балконе заявительницы образовывалась наледь. Яна Юрьевна подготовила 
претензию в  адрес ЗАО «Нижневартовскстройдеталь», но  информацию получить 
не  удалось. Тогда заявительница снова обратилась за  помощью в  общественную 
приемную. Сотрудниками парламентария Алексея Андреева было установлено, 
что  причиной образования наледи на  балконе послужила разгерметизация ради‑
атора системы отопления мест общего пользования. Восстановление отделочного 
слоя балкона и кухни было произведено силами ООО «Управляющая компания – 
Квартал» в весенне‑летний период 2019 года.

– Надежда Леонидовна Милосердова столкнулась с  актуальной проблемой 
2019  года – подключение цифрового телевидения. На  протяжении полугода она 
не могла установить приобретенную приставку. Тогда Надежда Леонидовна пришла 
в КУ «Центр социальных выплат» города Нижневартовска, где ей порекомендовали 
обратиться в общественную приемную Алексея Андреева. Узнав о данной ситуации, 
сотрудники в течение двух дней нашли специалистов, которые приехали к заяви‑
тельнице и настроили цифровое эфирное телевещание.

Юридическая помощь оказывается 
незащищенным категориям жите-
лей: попавшим в  трудную жизнен-
ную ситуацию, малообеспеченным 
и многодетным семьям и т. д.

! !
Юрист рассматривает также и  кол-
лективные обращения, когда нару-
шены права сразу большого числа 
граждан.

Юрист общественной приемной 
не  может лично представлять ин-
тересы жителей в  судах, но  на  про-
тяжении всего судебного процесса 
продолжает консультировать заяви-
телей.

! !
Юридические услуги в  обществен-
ной приемной предоставляются 
бесплатно.
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ФОНД «МЫ ВМЕСТЕ» ДЕЛИТСЯ 
СВОИМИ УСПЕХАМИ

В  фонде местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ», уч‑
режденном депутатом Думы ХМАО‑Югры Алексеем 
Андреевым, всегда открыты двери для  югорчан. Уже 
на протяжении семи лет фонд повышает качество жиз‑
ни и  стабильности жителей под  девизом: «Помогаем, 
делаем, решаем, создаем!». Здесь всегда окажут под‑

держку людям, которые оказались в трудной жизнен‑
ной ситуации, дадут полезные рекомендации, помогут 
как словом, так и делом. А также сотрудники фонда — 
мастаки на  организацию спортивно‑развлекательных 
мероприятий и увлекательных мастер‑классов для де‑
тей и взрослых. Трудно отыскать в их рабочем графике 

хотя бы одну свободную минутку. Все оттого, что каж‑
дый специалист фонда живет под  девизом: «Не  дня 
без добрых дел!». Подтверждение тому краткий кален‑
дарь самых памятных событий, произошедших за по‑
следние полгода.

ЧТО СДЕЛАЛ ФОНД «МЫ ВМЕСТЕ» ?
ЯНВАРЬ

ПОДДЕРЖАЛ ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ
25 января в школе №4 города Мегиона состоялось 

торжественное награждение самых умных, творче‑
ских и талантливых учеников. Поводов для гордости, 
как у учителей, так и у родителей ребят, было предо‑
статочно. В этот день сразу отметили заслуги участ‑
ников Всероссийской олимпиады школьников и оце‑
нили старания вокального коллектива «Камертон». 

ОТМЕТИЛ КРЕЩЕНИЕ ГОСПОДНЕ 
КУПАНИЕМ В ПРОРУБИ

Совершить обряд омовения вартовчане могли не 
только в специально установленных на берегу купе‑
лях, но и на озере Молодежном. Вода в нем, как и во 
всех источниках в этот день, была чудотворная. Ту‑
да‑то и отправились участники ЗОЖ‑акции «Бодря‑
чок» фонда «МЫ ВМЕСТЕ».  Все смельчаки, решив‑
шиеся на купание, ощутили прилив сил, бодрости и 
здоровья, которых хватит на весь год!

ПООЩРИЛ УЧАСТНИКОВ 
ОТКРЫТОЙ ТРЕНИРОВКИ ПО 
БАСКЕТБОЛУ СРЕДИ УЧАЩИХСЯ 
14 КЛАССОВ

Юные спортсмены из поселка городского типа Вы‑
сокий с удовольствием посещают тренировки по ба‑
скетболу, не пропуская занятий. Поэтому для них очень 
важно демонстрировать умения. А как приятно полу‑
чать за свои заслуги сладости от фонда! 

«Во время тренировок дети заряжаются положи‑
тельными эмоциями и покидают спортивный зал в хо‑
рошем настроении. Самое главное, у ребят прививается 
привычка к здоровому образу жизни», – делится своим 
впечатлением тренер по баскетболу Яков Корепанов.

ФЕВРАЛЬ

ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В «ЛЫЖНЕ РОССИИ»

Профессионалы и любители, дети и взрослые 
вышли на старт и лишний раз доказали, что Нижне‑
вартовск – город спортивных, здоровых и сильных 
людей. «Участие в мероприятии приняло около 300 
человек, однако маленьких спортсменов было мень‑
ше, чем в прошлом году. Все лыжники находились 
в отличном настроение: прекрасная погода, свежий 
воздух, да еще друзья и близкие люди пришли под‑
держать», – комментирует сотрудница фонда «МЫ 
ВМЕСТЕ» Лиана Давлетшина.

ПОСЕТИЛ ПРАЗДНИЧНЫЙ 
КОНЦЕРТ АНСАМБЛЯ «ШАТЛЫК»

Татаро‑башкирский народный ансамбль «Шат‑
лык» выступил в Центре национальных культур с 
праздничной программой. Душевные песни, зажига‑
тельные танцы, добрые слова звучали в этот день для 
юбиляра – баяниста ансамбля Фаиса Кутдусовича. 
Поздравить именинника пришли земляки и близкие 
друзья. Среди гостей были отмечены и сотрудники 
фонда «МЫ ВМЕСТЕ».

ПОЧТИЛ ПАМЯТЬ
ВОИНОВ-ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

В Мегионе и Нижневартовске прошли мероприя‑
тия, приуроченные к 30‑й годовщине вывода советских 
войск из Афганистана. В этот день мы традиционно 
вспоминаем имена тех, кто не вернулся из мест бое‑
вых действий и чествуем ветеранов вооруженных кон‑
фликтов. Сотрудники фонда совместно с горожанами 
приняли участие в возложении цветов к городскому 
памятнику воинам‑интернационалистам. Исполнить 
свой гражданский долг пришли около 600 мегионцев и 
вартовчан.

ПООЩРИЛ УЧАСТНИКОВ ПООЩРИЛ УЧАСТНИКОВ 

МАРТ ПОЗДРАВИЛ
ЖЕНЩИН С 8 МАРТА! 

В преддверие 8 Марта участ‑
ниц автомобильного движения 
из города Нижневартовска у ТЦ 
«Каньон» останавливали не с це‑
лью составления протокола, а 
чтобы поздравить с наступающим 
праздником. Представительницы 
прекрасного пола кроме теплых 
слов и пожеланий получили слад‑
кие подарки и, конечно же, не обо‑
шлось без цветов.

ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В «ЛЫЖНЕ ДЛЯ ВСЕХ»

В Нижневартовске уже в двенад‑
цатый раз прошло спортивное меро‑
приятие «Лыжня для всех». Люди всех 
возрастов, спортсмены и любители, 
вышли на старт и доказали себе и окру‑
жающим: «Я молодец!». На выбор были 
представлены четыре дистанции: 300, 
500, 1000 и 2000 метров. А также были 
организованы тематические забеги: 
«Среди участников до 7 лет», «Сильные 
духом», «Папа, мама, я…» и другие. 

С ЯНВАРЯ ПО ИЮЛЬ 2019 ГОДА ФОНД «МЫ ВМЕСТЕ»:
ПРОВЕЛ 111 МЕРОПРИЯТИЙ, В КОТОРЫХ ПРИНЯЛО УЧАСТИЕ 24 895 ЧЕЛОВЕК;

ПОМОГ 518 ЛЮДЯМ В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «БЛАГОПОЛУЧИЕ».
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ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В КОНКУРСЕ «КРАСА НАЦИИ»

В столице Самотлора прошел фести‑
валь «Краса нации», на котором 12 девушек 
представляли различные национальные об‑
щественные организации города. Выбирала 
лучших из лучших коллегия из пяти человек. 
В состав жюри повезло войти и сотруднику 
фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» Иго‑
рю Кошелеву. Участницы достойно справи‑
лись со всеми заданиями. Жюри трудно было 
определить победительницу, все девушки 
были прекрасны и хороши в чем‑то своем. Поэтому каждой присвоили индивидуаль‑
ную номинацию. 

ЧТО УСПЕЛ СДЕЛАТЬ ФОНД «МЫ ВМЕСТЕ»? 

были прекрасны и хороши в чем‑то своем. Поэтому каждой присвоили индивидуаль‑

НАГРАДИЛ ЛУЧШИХ 
УЧИТЕЛЕЙ

В Мегионе состоялось цере‑
мония награждения победите‑
лей муниципального этапа XIV 
Всероссийского конкурса в об‑
ласти педагогики, воспитания 
и работы с детьми и молоде‑
жью «За нравственный подвиг 
учителя». Нельзя сказать, что 
между преподавателями присутствовала острая борьба 
за победу. Напротив, приятная и дружеская атмосфера воцарилась на сцене 
Детской школы искусств. Помимо церемонии награждения, зрителей также 
радовали музыкальные номера. 

ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В КОНКУРСЕ «КРАСА НАЦИИ»

валь «Краса нации», на котором 12 девушек 
представляли различные национальные об‑
щественные организации города. Выбирала 
лучших из лучших коллегия из пяти человек. 
В состав жюри повезло войти и сотруднику 
фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» Иго‑
рю Кошелеву. Участницы достойно справи‑
лись со всеми заданиями. Жюри трудно было 
определить победительницу, все девушки 

между преподавателями присутствовала острая борьба 
за победу. Напротив, приятная и дружеская атмосфера воцарилась на сцене 

АПРЕЛЬ

СОДЕЙСТВОВАЛ РАЗВИТИЮ 
ГИРЕВОГО СПОРТА 

В спортивном комплексе «Олимп» города Мегио‑
на прошли соревнования по гиревому спорту, посвя‑
щенные памяти тренера‑преподавателя Петра Середы. 
Участники выполняли упражнение, которое считается 
наиболее трудным, – толчок длинным циклом. Несмо‑
тря на то, что данная дисциплина требует от спортсме‑
на наличия гигантский выносливости, которая больше 
свойственна мужчинам, за первенство боролась и ма‑
ленькая жительница Мегиона Анна Гульманова. За от‑
вагу, силу духа и целеустремленность фонд «МЫ ВМЕ‑
СТЕ» отметил юную спортсменку памятным подарком.

НАГРАДИЛ УЧАСТНИКОВ 
КОНКУРСА «ТЕАТРАЛЬНЫЙ 
РАФИНАД»

13 апреля состоялось закрытие фестиваля‑конкур‑
са «Театральный рафинад». На протяжении двух дней 
на сценах четвертой, пятой и девятой школ города Ме‑
гиона показывались театральные постановки и спек‑
такли. Всего участие в конкурсе приняло более 200 че‑
ловек в возрасте от 7 до 18 лет. Итоги подвели в стенах 
«Дворца искусств», где определили лучшего режиссе‑
ра, актера женской и мужской роли, художественного 
оформителя спектакля и художника по костюму.

ПОЗДРАВИЛ С НАСТУПАЮЩЕЙ 
ПАСХОЙ!

Фонд «МЫ ВМЕСТЕ» поздравил с наступающим 
днем Светлой Пасхи постояльцев Специального дома 
для одиноких престарелых города Нижневартовска. 
Порадовать пожилых людей удалось благодаря под‑
держке нового друга фонда: пекарня «Дом хлеба» пере‑
дала 32 ароматных пасхальных кулича.

СОДЕЙСТВОВАЛ РАЗВИТИЮ СОДЕЙСТВОВАЛ РАЗВИТИЮ 
ГИРЕВОГО СПОРТА 

ПОЗДРАВИЛ С НАСТУПАЮЩЕЙ 

МАЙ

ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В ОЗЕЛЕНЕНИИ МЕГИОНА

Не испугавшись дождя, специалисты фонда приня‑
ли участие сразу в двух субботниках. Первый проходил 
около храма. Второй организовала администрация го‑
рода возле офиса фонда. 

ПОЗДРАВИЛ ВЕТЕРАНОВ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

Фонд ежегодно поздравляет ветеранов из Мегиона 
и Нижневартовска, поэтому герои Победы с нетер‑
пением ждали встречи и искренне были рады видеть 
вновь старых знакомых. Кроме теплых слов и внима‑
ния фонд «МЫ ВМЕСТЕ» каждому вручил продукто‑
вый набор. Да и сами сотрудники фонда не ушли с пу‑
стыми руками. Илья Полещук в этом году издал книгу 
и в знак благодарности передал ее депутату Думы 
ХМАО‑Югры Алексею Андрееву.

ОКАЗАЛ ПОМОЩЬ В ПОДГОТОВКЕ 
МЕЖДУНАРОДНОГО ДНЯ ПАМЯТИ 
ПРОПАВШИХ ДЕТЕЙ 

На площади парка Победы города Нижневартовска 
волонтеры фонда раздавали памятки и детские паспор‑
та взрослым, а детям – воздушные шары. С заходом 
солнца состоялся символичный флешмоб: из зажжен‑
ных свечей вартовчане сделали путь, чтобы осветить 
дорогу детям, которые не вернулись домой. 

ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 

ИЮНЬ

ВЕСЕЛО ОТМЕТИЛ ДЕНЬ 
МОЛОДЕЖИ

Нижневартовск отметил День молодежи на набе‑
режной реки Оби. Организаторы подготовили раз‑
нообразные площадки, мастер‑классы, подвижные и 
настольные игры. Фонд «МЫ ВМЕСТЕ» успел приоб‑
рести навыки по изготовлению лизунов, слаймов и на‑
несения аквагрима, поболеть за участников «Мокрого 
футбола», «Твистера» и «Городков», сделать памятные 
фотографии с ростовыми куклами, а также раздать 
воздушные шары гостям праздника.

ПОЗДРАВИЛ РЕБЯТ
 С ДНЕМ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

Весь первый день лета сотрудники поздравляли 
детей с их праздником. Сначала отправились в МБУ 
«Дворец искусств», где гостям подарили мороже‑
ное, открытки и шары. Следующей остановкой стала 
МБОУ «СШ №8». Там фонд встречали дети, посеща‑
ющие пришкольный лагерь. В Мегионе 2 июня на го‑
родской площади организовали площадку «Я рисую на 
асфальте». Маленькие художники своими руками при 
помощи разноцветных мелков и своей фантазии пре‑
образили площадь до неузнаваемости.

ПОЧТИЛ ПОГИБШИХ
В ГОДЫ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

22 июня в Нижневартовске в парке Победы у мемо‑
риала «Воинам‑землякам, погибшим в годы Великой 
Отечественной войны 1941–1945 годов» прошел па‑
мятный митинг, после чего горожане и волонтеры фон‑
да «МЫ ВМЕСТЕ» возложили цветы. А мегионцы при‑
соединились к всероссийской акции «Горсть Памяти».
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КАК ДЕПУТАТ МОЖЕТ ПОМОЧЬ

Написать в социальных сетях лично Алексею 
Владимировичу
ВК https://vk.com/deputatandreev 
ОК http://ok.ru/profi le/565524626926 
ФБ https://www.facebook.com/profi le.
php?id=100007572976017
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К сожалению, мы не можем гаранти-
ровать, что каждая проблема будет 
решена положительно и в короткие 
сроки!
Но мы можем гарантировать, что 
депутат и его команда сделают макси-
мум возможного, чтобы помочь вам!

РАЗВИТИЕ ГРАЖДАНСКОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ 

Обществу нужны активные, ответственные граж‑
дане, которые участвуют в жизни сообщества, помо‑
гают решать социальные вопросы и делают все воз‑
можное, чтобы улучшить жизнь вокруг. Необходимы 
общественные лидеры, способные добиться конкрет‑
ных улучшений в жизни людей. Мы готовы оказать 
поддержку! 

ПОМОЩЬ В РЕШЕНИИ ПРОБЛЕМ 
ГРАЖДАН

Каждый депутат и его помощники ведут рабо‑
ту над обращениями граждан, чтобы помочь ре‑
шить или найти решение проблемы. Если у Вас есть 
проблема, которую Вы не в силах разрешить сами, –
обращайтесь! Мы проконсультируем, примем Ваше об‑
ращение, найдем причины проблемы и приложим все 
усилия, чтобы помочь Вам! 

ПОМОЩЬ В РЕШЕНИИ СИСТЕМНЫХ 
ПРОБЛЕМ 

Системные проблемы – масштабные задачи, от ре‑
шения которых может существенно измениться каче‑
ство жизни целого микрорайона, города и даже округа. 
Мы находим решения и помогаем решить те пробле‑
мы, которые заботят большое количество граждан. 
Например: доступное жилье, чистая вода, качество 
медицинских услуг, места в детских садах и др. Реше‑
ние таких вопросов может занять не один год, требует 
коллективной, командной работы – окружных и город‑
ских властей, всего депутатского корпуса Думы Югры, 
представителей местных сообществ. Если в городе (по‑
селке) есть проблема, которая долгое время Вам меша‑
ет, расскажите, и мы подключимся к ее решению. Про‑
анализируем, найдем варианты, подключим всех, кто 
может помочь в решении, найдем ресурсы и сделаем 
все возможное, чтобы решить. 

ПРАВОВАЯ ПОДДЕРЖКА ГРАЖДАН 
Если Ваши права нарушены и Вам нужен совет 

юриста, мы ждем Вас. Проконсультируем, поможем 
составить документы (исковое заявление, претензию, 
жалобу), поможем защитить права в судебных инстан‑
циях! У нас накоплен огромный опыт в части решения 
жилищных проблем граждан, проживающих в аварий‑
ном, ветхом, непригодном жилье.

ПОДДЕРЖКА И РЕАЛИЗАЦИЯ 
СОЦИАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ И 
ГРАЖДАНСКИХ ИНИЦИАТИВ, 
НАПРАВЛЕННЫХ НА ПОВЫШЕНИЕ 
КАЧЕСТВА ЖИЗНИ ГРАЖДАН 

Есть идеи проекты, как повысить качество жиз‑
ни граждан или улучшить жизнь в своем городе, –
добро пожаловать к нам! Мы поможем организовать, 
поддержим! 

ПОДДЕРЖКА НУЖДАЮЩИХСЯ, 
СОЦИАЛЬНО НЕЗАЩИЩЕННЫХ 
ГРАЖДАН

Вам нужна помощь?! Мы сделаем все возможное, 
чтобы Вас поддержать и помочь в трудную минуту. 

ПРИВЛЕЧЕНИЕ РЕСУРСОВ ДЛЯ 
РАЗВИТИЯ 
ТЕРРИТОРИЙ (ГОРОДА, ПОСЕЛКА)

Чтобы развиваться, нужны ресурсы! Мы помогаем 
привлекать ресурсы (инвестиции, бюджетные и вне‑
бюджетные средства) с целью развития городов и по‑
селков. 

КАК ОБРАТИТЬСЯ ЗА ПОМОЩЬЮ К ДЕПУТАТУ

Оставить сообщение в группах 
общественной приемной депутата 
ВК https://vk.com/andreevdumahmao 
ОК http://ok.ru/group53063889584367
ФБ https://www.facebook.com/groups/
andreevdumahmao/ 

Направить письмо 
по электронной почте
andreev‑dumahmao@yandex.ru

Написать обращение на сайте
http://deputatandreev.com/
• задать вопрос юристу в разделе «Юридиче‑

ская консультация»

• написать депутату в разделе «Задать вопрос 
депутату»

Прийти на прием к помощнику 
в общественную приемную
• в Мегионе по адресу:

ул. Заречная, д.1, телефон: 3‑01‑15 

• в Нижневартовске по адресу: 
пр. Победы, д. 21,
телефон: 8‑800‑23‑444‑30
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В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ ДЕПУТАТА 
РАБОТАЕТ СЛУЖБА КАЧЕСТВА

Звоните по телефону горячей линии:
 8-922-659-59-58. 

В рабочие дни с 9.00 до 17.00 каждый житель 
избирательного округа, получивший помощь 
в приемной парламентария, либо не получив-
ший ее, может разрешить спорную ситуацию, 
оставить критическое замечание или отзыв о 
работе, сообщить о фактах некачественного 

приема сотрудником общественной приемной.


